

忘れて前進する Forgetting and Pressing

彼女は紅茶にレモンを入れてかき混ぜながら、素敵な笑顔を輝かせました。「私が何度大きなことで失敗したと言ったら、あなたは驚くかもしれません！」これは、活気に満ちたクリスチャンであり、姿も霊も美しい、主の召しに完全に専念した女性でした。地区アグロー(キャンドルライト)のリーダーであり、すべてが上手く行っているようでした。私は数ヶ月前から彼女に会うのを楽しみにしていました。

「いつもは、失敗のことは分かち合わないのよ。イエスの血潮によって贖われたのだから。けれど、20年前の「私」に戻って、今どうなっているのかを過去の私に告げることができたらどうなのかしらとよく考えるんです。数え切れないほど多くの中絶を経験しました。売春し、薬物を売って、刑務所で過ごしたこともあります。」

彼女のそつのない表情とシックな着こなしは、過去がそうだったとは思えません。彼女は続けて言いました。「神様が、私の失敗を私に対して持ち続けておられないことにとっても感謝しています。それが、イエス様の話を最初に聞いたときに、イエス様と恋に落ちた理由です。イエスは私の罪を赦さただけでなく、私の過去の行動にまったく焦点を合わせられませんでした。本当の私を知っていて、私のありのままを私を愛してくれています。さあ見てください。主は私をクリスチャンのリーダーへと召してくださったのです！」

私たちは皆、過去があり、失敗と勝利があります。時々、失敗として数えられるもので私たちの内側を衰えさせ、ダメージと混乱をもたらします。しかし、それは神が私たちを見たときに見られるものではありません。私たちの大きな間違いが、私たちへの主の召しを取り除くことはありません。私たち自身が過去のものを持ち続けて最悪のものになってしまうことがあるのです。「自分の気持ちに整理をつけなさい！ (Get Over Yourself!)」と言うを聞いてください。

グラハムクック師は次のように述べています。「私たちは普通の人や平凡な人として生まれ変わることはありません。私たちは成功するというとんでもない約束を持つ失敗者として選ばれます。そして、本当のことは、克服するための学習の過程で、過去の失敗に直面し、それらが完全に贖われて、私たちが現在の過去の生活ではなく、実際に未来にいることを確認する必要があるということです。

ピリピ3：12-15：私は、すでに得たのでもなく、すでに完全 [完全に成熟しているという意味] にされているのでもありません。ただ捕らえようとして追求しているのです。そして、それを得るようにと、キリスト・イエスが私を捕らえてくださったのです。[ここにパートナーシップがあるのが分かりますか?]、、、私は、自分がすでに捕らえたなどと考えるはしません。ただ、この一つのこと[その後3つのことにふれています。特にパウロ]、、、、、ただ、この一つのこと：

- うしろのものを忘れ
- 前のものに向かって身を伸ばし
- キリスト・イエスにあって神が上に召してくださるとい、その賞をいただくために、目標を目指して走っているのです。

ですから、大人である人はみな、このように考えましょう。もしも、あなたがたが何か違う考え方をしているなら、そのことも神があなたがたに明らかにしてくださいませ。

「おい、なんとか理解しろ！」それが主の言い方です。

実際の適用

次の質問を考えてください。

1. 父なる神がすべての人類の罪のために十分にイエスを裁き、罰したと信じますか？
2. 神はイエスに罪のゆえに、罰、怒り、憤りを最後の一滴まで注ぎましたか？
3. あなたは、イエスと共に十字架にかかり、死に、埋葬され、復活しましたか？

おそらく質問に対する答えがよく分からないでしょう。数分かけて、ヘブル人への手紙 10:1-10にある美しいみ言葉をゆっくり読んでください。(英文ではメッセージ訳を推奨)

(原文からの直訳 ザ・メッセージ)

古い計画(旧約聖書)は、新計画(新約聖書)の良い点のほんのヒントにすぎません。その古い「法案」はそれ自体では完結していなかったもので、それに従った人々を完遂できませんでした。毎年どれだけのいけにえが捧げられても、それらが完全な解決策になることは決してありません。もしそうなら、礼拝者たちは楽しそうに行き、もはや罪に引きずり込まれなかったでしょう。しかし、罪意識を取り除く代わりに、動物のいけにえが何度も繰り返されて、実際には意識と罪悪感を高めました。明白な事実は、雄牛と山羊の血は罪を取り除くことができないということです。それが、この預言が意味することであり、キリストの口に入れられます。

あなたは毎年毎年の犠牲や供物を望まれません。あなたは犠牲としてわたしのために肉体を用意しました。食欲をそそののは、祭壇からの香りと煙ではありません。それでわたしは、「神よ、あなたの本に記されている方法で、あなたの方法でここにいます」と言いました。

主が「あなたは犠牲と供物を望まれない」と言ったとき、古い計画に従って行われる習慣のことを言っておられました。「わたしはあなたの方法でそれをするためにここにいます」と付け加えられたとき、主は私たち全てのために、たった一度、神にとってふさわしい新しい計画-神の方法-を実行するために最初のものを取っておかれました。

新改訳2017年版

1 律法には来たるべき良きものの影はあっても、その実物はありません。ですから律法は、年ごとに絶えず献げられる同じいけにえによって神に近づく人々を、完全にすることができません。2 それができたら、礼拝する人たちは一度できよめられて、もはや罪を意識することがなくなるので、いけにえを献げるとは終わったはずで。3 ところがむしろ、これらのいけにえによって罪が年ごとに思い出されるのです。4 雄牛と雄やぎの血は罪を除くことができないからです。

5 ですから、キリストは、この世界に来てこう言われました。「あなたは、いけにえやささげ物をお求めにならないで、わたしに、からだを備えてくださいました。6 全焼のささげ物や罪のきよめのささげ物を あなたは、お喜びになりませんでした。7 そのとき、わたしは申しました。『今、わたしはここに来ております。巻物の書にわたしのことが書いてあります。神よ、あなたのみこころを行うために。』」8 以上のとおり、キリストは、「あなたは、いけにえやささげ物、全焼のささげ物や罪のきよめのささげ物、すなわち、律法にしたがって献げられる、いろいろの物を望まず、またそれらをお喜びになりませんでした」と言い、9 それから、「今、わたしはあなたのみこころを行うために来ました」と言われました。第二のものを立てるために、初めのものを廃止されるのです。10 このみこころにしたがって、イエス・キリストのからだは、ただ一度だけ献げられたことにより、私たちは聖なるものとされています。

ALIVE記

ヘブル人へ贈ることば 10:1-10 最初の制度では満足しなかった神様

1 掟による古い制度は、来たるべき素晴らしい存在を暗示したに過ぎず、本物を完全には表せていない。律法は毎年同じ生け贄を捧げるようにとある。神を礼拝する者は、それらの捧げ物を繰り返しささげる必要があったが、いつまでも掟が彼らを完全にすることはできなかった。2 もし、神の民を完全にできたなら、一

度だけのいけにえで十分ならずであり、礼拝する人はみな清められ、その罪悪感も消えたことだろう。3 現実には正反対だった。年ごとのいけにえは、人の心をなごませるところか、かえって、自分の不完全さをつきつけられ、罪悪感は強まる一方だったのだ。4 雄牛とやぎの血では、実際に犯した過ちを取り除けないからだ。5 そのために救世主(キリスト)は、この世に来た時、次のように言った。「□実際にあなたは、生け贄や供え物を望まなかった。故(ゆえ)にわたしに肉の体を備え、祭壇上の生け贄とした。6 焼いた供え物と生け贄で罪は洗われなかった。

7 そこでわたしは言った。『さあ、聖書でわたしが記されたとおり、あなたの望みを全うしにきた』」——

【聖書：詩篇40:6-8より引用】

8 すなわち、救世主(キリスト)は、古い条約が要求する、さまざまな生け贄やささげ物では、神は満足されない、と語ったあとで、9「わたしは神様の望みを全うするためにきた」とつけ加えたのだ。神様はささげものを捧げる最初の制度を廃止し、新たな制度を打ち立てたのだ。10 この新しい計画にそって、ただ一度死に、それによって、私たちは犯した過ちが赦され、きよくされたのだ。

大声で宣言するために、この真実をよく考える時間をとりましょう。

- 主よ。イエスが人類とあなたを隔てるあらゆるもののために代価を払ったと私は信じます。巨額の負債があり、イエスの十字架での死はそれを完済しました。私が間違った考えをしたり、他の人に対して裁いたり、あなたが怒っていると思ったりしたところに、私の考え方を天国の考え方と一致するように変える許可を与えます。
- 私はコリント人への手紙2:16を宣言します。私はキリストの心を持っています。それゆえキリストの心を持っていることを意味するすべての充実感の中を歩みます。私は天の考えで考えます。私は天の方法をこの地にもたらしめます。三位一体の神とパートナーシップを組んでいます。三位一体の神のご計画の中に私は存在し、三位一体の神が歩かれるように歩き、語られるように語ります。
- 私には罪がないので、神は私の罪を取り扱ってはられません！私が死んだ時に、罪は私を掴む握力を失い、今、私は天国で生きているだけです。神が私を「修理」したり、修繕したりする必要はありません。なぜなら、天国と一致しないものはすべて取り除かれているからです。私はまったく新しいのです！キリストに生きています！私が行くところはどこでも人々が私の中におられる神のいのちに惹かれます。好意が私を取り囲みます。資源は私に来ます。問題があるのは、新しい資源とアップグレードが利用できることを私に注意喚起するためだけにあります。
- 出会う人それぞれにある神のデスティニー⁽¹⁾に私は惹かれます。私はそのように彼らに語り、神が見ておられるように彼ら自身を見られるよう助け、いのちを分与するような方法です。私は新しい創造物なので、いのちをもたらすことができます。私が持っていたすべての古い臭い生き方は、キリストと共に十字架につけられました。キリストとともに埋葬され、主と私がよみがえった時に、私は真新しくされました！だから私は出会うすべての人にとって祝福です。
- 私は神にほまれをもたらし、どこへ行っても祝福をもたらす人生を送っています。畑は作物を豊富に生産します。犯罪率は低下します。事業は回復し、繁栄します。善でいっぱいです。欠如はその場所を完全に失いました。病気は逃げます。闇は後退します。水が海を覆うように、栄光が地を満たしています！
- このような生き方をどこへ行っても解き放ちます。なぜなら父なる神と御子の間に取って置かれた特別な場所に私はいるからです。イエスに対する神の燃えるような愛は私を夢中にさせます。父に対するイエスの熱愛は私をほどきます。この特別な場所から生きることができるようにする強さに驚いています。

さて、この宣言をもう一度読んでください。ゆっくりと、言葉を浸透させるように時間をかけてください。

もう一度読んでください。文章をしっかり読みましょう。

もう一度読んで、リズムをつけて、あなたの中で、信仰が掻き立てられるようにしてください。あなたのアイデンティティが高まり、神の主権があなたを通して地上で高まっています。

(1) デスティニー：神が定められた宿命

引用聖句は新改訳 2017 年版を使用しています。